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Résumé:

La publication porte sur la centralit¢ dans la ville d’Alger, a la lumiére de sa
monocentrique et de 1’urbanisation due a la dynamique de la ville, et a la diversité de ses
fonctions urbaines. Pour clarifier le systéme de la centralité, il est naturel d’analyser les
fondements fonctionnels en partant de la partie centrale de la ville, ou se concentrent les
activités tertiaires. Apres une bréve introduction, nous abordons le développement de 1’espace
géographique. Nous poursuivons par [’analyse du systéme de la centralité et les fonctions
urbaines de la ville basées sur des données quantitatives (tableaux, graphes, photos et cartes).
Nous conclurons par des propositions de solutions.

Mots clés: Alger, systeme de centralité, dynamique urbaine, tertiaire, fonctions
urbaines.

Summary:

The publication relates to the centrality in the town of Algiers, in the light of its
monocentrique and of the urbanization due to the dynamics of the city, and the diversity of its
urban functions. To clarify the system of the centrality, it is natural to analyze the bases
functional therefore of the central part of the city, where the tertiary sector concentrates. After
a short introduction, we approach the development of geographical space. We continue by the
analysis of the system of the centrality and the urban functions of the city based on
quantitative information (tables, graphs, photographs and maps). We will conclude by
proposals from solutions.

Keywords: Algiers, system of centrality, dynamics urban, tertiary, urban functions
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